

LOS DÍAS 11 Y 12 DE JUNIO

Conurbación albergará segundo encuentro nacional de "Gobernanzas Turísticas"

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Los días 11 y 12 de junio se realizará, tanto en La Serena como en Coquimbo, el segundo encuentro nacional de "Gobernanzas Turísticas", que organiza Transforma Turismo Nacional programa impulsado por CORFO, el cual corresponde a una alianza público-privada en la que también participa la academia y la sociedad civil, en conjunto con SERNATUR y la Subsecretaría de Turismo.

De acuerdo a lo sostenido por una de las voceras de este encuentro, Marilyn Masbernat, durante el día 11 de junio las actividades se desarrollarán en La Serena, cuyas inscripciones se realizarán en el Teatro Municipal, en donde además se llevará a cabo el acto inaugural y el conversatorio "Descentralización del Desarrollo Productivo y Turístico".

En la oportunidad, moderará el director nacional de SERNATUR, Cristóbal Benítez, junto a los panelistas Felipe Larenas, coordinador de la Secretaría Ejecutiva del Comité Interministerial de Descentralización, SUBDERE; Claudio Maggi, gerente de Desarrollo Territorial, CORFO y Natalia Sánchez, administradora regional de la Asociación de Gobernadores y Gobernadoras de Chile, AGORECHI.

Posteriormente habrá una charla internacional de Juliane Ferreira, secretaria municipal de Turismo y Desarrollo Económico y vicealcaldesa de Bonito, Brasil. Enseguida, se llevará a cabo el conversatorio "Estrategias para Fortalecer la Participación y Compromiso de los Sectores Público-Privado, Academia y Sociedad Civil". Moderará la actividad Marilyn Masbernat, gerente del Programa Transforma Turismo Nacional.

Por la tarde, en tanto, se trasladarán al Campus Gabriela Mistral de la ULS, donde se desarrollarán nueve mesas de trabajo.

Para el jueves 12 de junio, las actividades se trasladarán a la Universidad Católica del Norte en Coquimbo, en donde se presentará la ponencia a cargo de Verónica Pardo, subsecretaria de Turismo, "Gobernanzas y Destinos Turísticos: Articulando Sostenibilidad y Gestión Territorial". Posteriormente, será el plenario y foro del segundo encuentro de Gobernanzas Turísticas con las conclusiones de las mesas de



El turismo será el centro del encuentro de carácter nacional que se realizará en La Serena y Coquimbo los días 11 y 12 de junio.

EL DÍA

La actividad es organizada por Transforma Turismo Nacional, programa impulsado por CORFO, a través de una alianza público-privada con participación de la academia y la sociedad civil, la cual, congregará un importante número de participantes y expertos que conversarán sobre turismo.

Nueve

Mesas de trabajo se desarrollarán durante el segundo encuentro nacional de "Gobernanzas Turísticas" en Coquimbo y La Serena.

trabajo. Luego se llevarán a cabo dos conversatorios más, los que serán moderados por Angélica Funes, directora regional de SERNATUR Coquimbo y Leonardo Latorre, jefe de la División de Articulación y Planificación Estratégica de la Subsecretaría de Turismo.

LOS OBJETIVOS

De acuerdo a lo señalado por Marilyn Masbernat, en el encuentro se abordarán temas tan variados como la

descentralización y las estrategias de colaboración. "También vamos a tener una charla internacional de un destino muy interesante en Brasil denominado Bonito, una hermosa localidad. Tendremos distintas mesas de trabajo y mesas de discusión para sacar conclusiones para fortalecer la gobernanza en distintas temáticas", explicó.

En la misma línea, la profesional indicó que el objetivo fundamental de esta actividad es fortalecer el trabajo de la gobernanza turística que existe en el país. "Ahora bien, el evento en sí busca, por supuesto, con su dinámica de trabajo, promover ciertos espacios colaborativos, espacios de conversación, espacios de discusión para sacar conclusiones que finalmente van a ser puestas en valor para el fortalecimiento de esta gobernanza", subrayó Masbernat.

Consultada sobre las necesidades que tiene el país para desarrollar el turismo, señaló que cuando se habla



En el encuentro se abordarán temas tan variados como la descentralización y las estrategias de colaboración. Vamos a tener una charla internacional"

MARILYN MASBERNAT

GERENTE DEL PROGRAMA TRANSFORMA TURISMO NACIONAL

de desarrollo turístico, se incluyen múltiples dimensiones de trabajo.

"El turismo tiene múltiples ámbitos que es necesario desarrollar en el país. O sea, es necesario ponerse de acuerdo para temas relativos a cómo facilitamos el avance de la empresa en turismo o el crecimiento y la competitividad de las empresas en turismo. Llámese, por ejemplo, touroperadores, las empresas gastronómicas, los alojamientos. Entonces, ahí hay todo un trabajo en conjunto, actores públicos y privados para poder ayudar", indicó.